

promotion du commerce,
de l'investissement, de l'emploi et d'une croissance soutenue à l'échelle mondiale, résultat de la
Déclaration de Marrakech qui a été particulièrement fructueuse.

En presque deux ans d'existence, l'Organisation mondiale du commerce a évolué par rapport
à l'ancien GATT, qui était strictement axé sur le commerce des marchandises, pour devenir

développement soutenu en leur faisant perdre à court terme les avantages comparatifs dont ils bénéficient encore.

Le gouvernement de Macao pense qu'il n'est guère réaliste à l'heure actuelle d'imposer, dans les secteurs manufacturiers des pays en développement, des changements brutaux dans les conditions de travail sans mettre l'emploi en